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1 サイトの目的と活動内容 

   - 町内会の情報発信や交流促進、地域活動への参加を促すことを目的としている。 

   - サイトでどんなコンテンツやサービスを提供しているか。 

回覧板、掲示板、防災情報、中央会情報（防災情報、ゴミ出しについて、福

 祉厚生関係、会館建て替えの情報など）。 

地域情報として、習い事情報をマップで、地域の商店や会社の紹介などを提

 供あとは、中央会の行事カレンダー、会館使用カレンダー、新型コロナワク

 チン情報などとなっています。 

   

- サイトの運営状況と課題 

     - サイトの開設日や更新頻度、運営費用や人員 

サイトは 2021 年の 12 月に公開しており、更新は不定期で行っています。概ね

 2 週間〜3 週間に一回の頻度で更新となっていると思います。運営費用はホス 

ティング会社のサーバー使用料の 35,000 円が大部分となっています。 

 

   - サイトの訪問者数やアクセス解析などのサイトの利用状況や反響 

直近一ヶ月とその前の一ヶ月の訪問者数の比較では直近の数が 69、前期が

 100 人。ここ 2 ヶ月間でみると直近が少し減っています。 

アクセスするページを人気順で上げると①トップページ、②２月度回覧板、

 ③回覧板、④１月の安否確認訓練報告、⑤紹介記事、⑥紹介記事のナカヤア

 ツコ美容室紹介などとなっています。スマートフォンからアクセスする割合

 が６割以上なのでスマホのメニュー配置が影響しています。 

 

  ２ サイトの改善点や問題点、解決策 

   -  全般的にページの表示が遅い問題  

- カレンダー表示に時間が掛かり過ぎる問題 

    

これらの問題に対処するため、契約しているホスティング会社との契約を打ち切り、 

レスポンスの良いレンタル-サーバー会社と新規に契約して改善する予 定。ドメイン 

名は変更なし。早ければ４月、遅くとも５月には新しい基盤で運用を開始する計画。 

 

 



- サイトにさほど大きな負荷をかけない外国語表示機能を導入し、地域で孤立しが 

ちな外国人に中央会を知ってもらい、種々情報を提供することで理解の促進、交流の 

促進を目指したい。 

 

３ HP 委員会の活動状況 

  -ホームページ委員会をオンラインとリアルで開催している。オンラインでは無償で使

 える Skype などを利用。開催は不定期だが概ね 1 時間使い、HP の企画や問題点などを

 打ち合わせている。リアルな会議はプロジェクターが使えるケアプラザで行っていま 

す。 

   -中央会ホームページの存在とサイトに簡単にアクセスしてもらえるよう、QR コード印

 刷してそれを掲示板に掲示して頂いた。 

   

 

４ 最近のページ更新状況 

  - 本年 1 月 28 日にサイトのトップページのデザインを更新し公開した。 

  - 昨年 9 月より地域の商店、会社の紹介をサイトで行っている。今まで坂本ベーカー 

リー、栄楽、マルヤ、三好それと美容室のナカヤアツコさんを紹介。坂本ベーカリー 

さんは残念ながら廃業された。 

  -４月 16 日の中央会総会に合わせて住民へのホームページ運営の参考とさせていただ 

くためにアンケートを行う予定。 

 

５ 地域活動のデジタル化への取り組み 

  - HP 委員会の活動とは離れますが、IT 関連の活動をしている組織として、オンライン 

ツールの活用を提案していきたい。目的は評議員、理事および役員の業務効率化、 

業務の軽減です。 

   

    - Line で公式ページを作り、サイトの利用者へサイト更新状況などの情報を発信しサ 

イトの利用者を増やしていきたい。 

 


